

## **Hauptversammlung der Musikgesellschaft Oberwil im Simmental**

Vergangenen Samstag fand die 96. Hauptversammlung der MG Oberwil statt. Auch das Jahr 2016 verging wie im Fluge und Präsidentin Elisabeth Wittwer-Knutti blickte in ihrem Jahresbericht auf ein bewegtes Musikjahr zurück.

### **Jahresbericht**

Nebst 49 Proben standen einige Ständli und Auftritte auf dem Probeplan. Am traditionellen Konzert & Theater, welches Ende Februar und Anfangs März drei Mal aufgeführt wurde, durften viele Gäste begrüsst werden. Erfreulicherweise fand das Musikzimmer mit Instrumenten zum Ausprobieren Anklang bei Jung und Alt. Auch der Plausch kam nicht zu kurz: Am 12. März 2016 wurde beim Musik-Skirennen auf dem Rossberg um jeden Hundertstel gekämpft. Das gemütliche Abendessen im Bären konnte man sich nicht entgehen lassen und die Musikanten liessen den Sporttag fröhlich ausklingen.

Der Musikalltag nahm seinen Lauf und schon bald stand der Kreismusiktag in Boltigen vor der Tür. Das Stück Oregon von Jacob de Haan wurde in der Kirche vorgetragen und die Musikanten ernteten Lob von der Jury und dem Publikum. Nach dem Musiktag begannen die Mitglieder der MGO bereits mit der Planung des Sommerfestes auf dem Rossberg. Das Wetter am Wochenende des Sommerfestes hatte nicht nur Sonnenschein auf dem Programm! Dies spielte jedoch keine Rolle, da uns die Oldtimer-Aussteller und Besucher auch bei Regenwetter nicht im Stich liessen. Die Sonne meldete sich am Sonntag zurück und verlieh dem Fest seinen Glanz.

Im September reiste die MGO mit dem Car in die Westschweiz. Beim Lac de Brêt erwarteten die Musikanten ein feines Mittagessen. Danach ging die Fahrt weiter durch die Weinberge bis nach Lausanne. Fakultativ konnte das Olympische Museum besucht oder einfach die Sonne an der Promenade des Lac Lemman genossen werden. Den Abend verbrachten Jung und Alt gemeinsam in einer Bar, wobei der Reiseleiter Christoph Meinen genau aufpasste, dass alle den Heimweg ins Hotel fanden.

Am Bar & Pup Festival des Jubiläums der Treichler im Oktober hatte auch die MGO eine Bar, an welcher einige Drinks degustiert wurden. Der Herbst mit seinen Register – und Gesamtproben verging schnell und am 3. Dezember 2016 fand das Kirchenkonzert statt. Der Jodlerklub Oberwil i.S. und die Pfarrerin Edith Vogel halfen mit, das Konzert zu verschönern. Nach dem Konzert wurde dem zahlreich erschienenen Publikum Glühwein und Tee sowie feine Backwaren offeriert. Der letzte Termin des Jahres war die kurze Musikprobe und das anschliessende Ramsen im Hirschen Oberwil am 30. Dezember 2016.

Am Ende des Jahresberichtes erwähnte Elisabeth Wittwer-Knutti, dass dieses Jahr sehr selbstständig gearbeitet wurde und lobte die positive Stimmung im Verein. Die Jahresrechnung von Kassierin Marianne Lehmann wurde genau studiert und von den Mitgliedern genehmigt. Ein- und Austritte waren keine verzeichnet worden.

### **Wahlen**

Kari Heim demissionierte in seinem Amt als Tombola Chef für das Sommerfest. Diesen Posten übernimmt seine Register-Kollegin Iris Eggen. Christine Teuscher stösst als helfende Hand ins Tombola-Team dazu. Die Organisation des Lottomatches wird von Niklaus Zahler an Toni Teuscher übergeben. Die Präsidentin dankt Kari und Niklaus herzlich für die Arbeit und wünscht den neu Gewählten gutes Gelingen in den Ämtern.

### **Dirigentenbericht**

Dirigentin Cornelia Rubin hat ihr Amt auf den Sommer 2017 gekündigt. Dies nicht aufgrund von Differenzen oder Streitigkeiten mit dem Verein, sondern aus privaten Gründen. Ihr Bericht bestand aus einem Streifzug durch die sechs Jahre, welche Cornelia als Dirigentin erlebt hatte. Einige Punkte sind besonders hervorzuheben:

- ihr 1. Auftritt an der Hochzeit vom ehemaligen Musik-Mitglied Sami Lörtscher und seiner Pia
- anstatt nur mit den Instrumenten zu spielen, singen die Mitglieder der MGO in Stücken auch mal selber mit
- der phantastische 2. Platz am kantonalen Musikfest in Aarwangen im Jahr 2014
- die gespielte Filmmusik am Musiktag in Saanen gefällt den Muskanten sehr.

Weiter erwähnte Cornelia, dass sie sich sehr auf die folgenden Monate mit der MGO freue.

### **Ausblick**

Dieses Jahr nimmt die MGO an der Brass Night in Münsingen teil. Hierfür wird von den teilnehmenden Vereinen ein Unterhaltungsprogramm gefordert. Die MGO übt bereits fleissig an Ihrer Show und wird diese am Konzert & Theater (24.02. / 26.02. & 04.03.2017) in der Mehrzweckhalle Oberwil aufführen. Auch dieses Jahr dürfen wieder Instrumente ausprobiert werden! Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Wie bereits erwähnt, ist die Stelle als Dirigent der MGO ab 1. Juni 2017 vakant. Die 22 Aktivmitglieder proben jeweils am Freitagabend von 20.15 – 22.00 Uhr in der Aula in Oberwil i. S. Für mehr Informationen: Elisabeth Wittwer-Knutti, Präsidentin, Studen 2, 3765 Oberwil iS.

Rahel Meinen